



Pressemitteilung

Lindenberg, 15. März 2022

Rotkreuzklinik Lindenberg

Blumen und Schlüsselanhänger für die Pflege

Über ein besonderes Dankeschön freut sich das Pflege- und Betreuungsteam der Rotkreuzklinik. Zwei besonders zufriedene Patienten überreichten 13 Blumensträuße und selbst gebastelte Schlüsselanhänger.

„Niemand geht gerne in das Krankenhaus. Wenn man jedoch so zufrieden mit der Betreuung ist, dann möchte man das gerne zeigen“, sagt Patientin Rosa H. (Namen geändert). Zum Dank überreichte sie Stationsleiter Claus Schirge 13 Blumensträuße mit der Bitte, diese an das Team aus Pflegefachkräften, Physio- und Ergotherapeuten zu verteilen. Auch für den Sozialdienst, der die Weiterbehandlung nach dem stationären Aufenthalt organisierte, gab es einen Strauß. „Ein solches Feedback bewegt und beflügelt“, sagt Schirge stellvertretend für das interdisziplinäre Team. „Ein anderer Patient hat unserer Station aus altem Besteck selbstgebastelte Schlüsselanhänger überreicht. Auch er lobte bei seiner Entlassung ausdrücklich die gute Pflege“, sagt er sichtlich erfreut über diese Anerkennung.

Der Ruf nach Wertschätzung und Anerkennung für die Gesundheitsberufe findet vor allem bei den Verantwortlichen in Politik und Gesellschaft keine nachhaltige Resonanz. Caroline Vogt weiß um die hervorragende Leistung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Rotkreuzklinik, die sich auch in vielen positiven Rückmeldungen durch die regelmäßige Patientenbefragung des Klinik-Qualitätsmanagements ausdrückt. „Die hohe Qualifikation, der persönliche Einsatz und die tolle Zusammenarbeit aller Berufsgruppen sind die Basis unserer zugewandten, professionellen Pflege und Medizin. Das spüren unsere Patienten“, betont die Krankenhausdirektorin.

Über die Rotkreuzklinik Lindenberg:

Die gemeinnützige Rotkreuzklinik Lindenberg der Schwesternschaft München vom BRK e. V. ist ein Haus der Grund- und Regelversorgung. Sie verfügt über 174 Betten in den Hauptabteilungen Innere Medizin, Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Anästhesie, Radiologie und Hals-Nasen-Ohrenheilkunde. Hinzu kommen die Belegabteilungen für Urologie und Kinderheilkunde. Die traditionsreiche, idyllisch gelegene Klinik mit familiärer Atmosphäre liegt zwischen Lindau/Bodensee und den Allgäuer Alpen am Dreiländereck zu Österreich und der Schweiz.

Pressekontakt

Sylvia Habl

Rotkreuzplatz 8

80634 München

Telefon: 089/1303-1612

E-Mail: sylvia.habl@swmbrk.de

www.rotkreuzklinik-lindenberg.de